

11/17 SUN 行田商工祭・忍城時代まつり

産業文化会館南側芝生広場を会場に「市制施行75周年記念第45回行田商工祭・忍城時代まつり」が開催されました。

浮城のまち物産大バザールでは、ゼリーフライをはじめ、行田ならではのおいしい食べ物が勢ぞろい。事業PRブースも設けられ、各団体がクイズや抽選会などを通じて各々の事業をPRしました。

恒例の「武者行列」と「火縄銃演武」も行われ、戦国武将に扮した人や迫力ある演武の様子を一目見ようと、多くの来場者で賑わいました。



11/9 SAT Winter light up in 水城公園 2024 点灯セレモニー

ヴェールカフェ店舗前でNPO法人魅力創造倶楽部による「市制施行75周年記念『甲斐の道の創造…未来への光』～希望の光から未来の光へ～水城公園から新しい行田を発信!」の点灯セレモニーが開催されました。

陽も沈み暗くなった水城公園。点灯の合図に合わせ、しのぶ池や東側園地の針葉樹、あおいの池の水面などがライトアップされ、いつもと違った表情を見せてくれました。



11/2・3 SAT・SUN 書道イベント 爛漫～イロトリドリノセカイ～

商工センターで「市制施行75周年記念『遊びと文化の融合』書道イベント 爛漫～イロトリドリノセカイ～」が開催されました。

会場ではアート書道のワークショップやキッチンカーによる飲食販売などが行われました。2日のパフォーマンス書道では、「和太鼓さざんかの会」と「うきしろ吹奏楽団」による迫力ある演奏の中、市民75人のパフォーマーと書家美蓮さんが市制施行75周年を記念して「古墳群や忍川」など市にゆかりのある言葉を書き上げました。



10/20 SUN 行田古墳フェスティバル

さきたま古墳公園とさきたまテラス周辺で「市制施行75周年記念行田古墳フェスティバル」が開催されました。

このイベントは埼玉古墳群の歴史的・文化財的な価値や魅力をPRするもので、当日は約1万5千人が来場。古墳ガイドツアーや埼玉古墳群に関するリアル謎解きゲームなどの他、キッチンカーの出店や物販、ワークショップなどもあり、多くの来場者で賑わいました。古墳を巡るスタンプラリーでは9基の古墳を回りながら、家族や友人同士で古墳や古代に関する話をする光景も見られました。

ステージイベントでは観光大使の鳥居みゆきさんやNoeさん、古墳シンガーのまりこふんさんらが出演。トークや歌声で集まった観客を大いに盛り上げ、初開催となる行田古墳フェスティバルに華を添えました。



10/19 SAT スポーツウエルネス吹矢大会

総合体育館で「第14回行田市スポーツウエルネス吹矢大会」が開催され、84人が参加しました。

スポーツウエルネス吹矢は6～10メートル先の的を目掛けて吐く息で矢を放ち得点を競うもの。腹式呼吸を基本とし健康維持にもつながるため、高齢者からも注目されているスポーツです。

参加者らは的に集中しながら勢よく矢を飛ばし、日頃の練習の成果を発揮していました。



10/27 SUN 市民体育祭

総合公園自由広場で「市制施行75周年記念第71回市民体育祭」が開催されました。

当日は市内15地区と競技団体の約2,000人が参加し計14種目が行われました。オープン参加のパン食い競争では、子どもから高齢者まで幅広い世代の参加者が笑顔でぶら下がるパンを口にくわえる姿は、競争心あふれる会場の空気を和やかにしていました。

